

## VOR 10 JAHREN

### RSC Schwelm freut sich über 13 neue Mitglieder

**Ennepe-Süd.** Folgende Ereignisse sorgten u.a. im Februar 2008 im lokalen Sport für Schlagzeilen.

**1 Radsport:** Der Radsportclub Schwelm feiert sein 25-jähriges Jubiläum und freut sich über einen Mitgliederzuwachs von 13 neuen Mitgliedern zu Beginn des neuen Jahres.

**2 Fußball:** „Casino“ oder „Treff“ – der TuS Ennepetal eröffnet einen Wettbewerb zur Findung eines Namens für das Vereinsheim. Ziel ist es, den sterilen Namen gegen eine eingängigere Bezeichnung zu tauschen.